

On vous facilite la vie.

Placement de professionnels de la santé

Pour les gestionnaires du réseau de la santé, remplacer les vacances, congés de maternité, les absences ou combler le surcroît de travail requiert bien souvent une gymnastique logistique. La démarche est pourtant essentielle pour assurer la continuité des soins et maintenir une qualité de services. C'est là que nous excellons. Servirplus allège votre tâche et celle de votre personnel en vous proposant les services de professionnels de la santé compétents et respectueux de vos patients.



Mon choix pour la vie.

Compétents, partout au Québec

Notre équipe compte plus de 600 professionnels partout au Québec. Infirmières, infirmières coordonnatrices, préposés aux bénéficiaires, inhalothérapeutes, infirmières auxiliaires, auxiliaires en santé et services sociaux, physiothérapeutes et ergothérapeutes, nos employés effectuent des remplacements de courte ou de longue durée tant en CLSC, Centres de réadaptation, CHSLD qu'en centres hospitaliers.

Un service impeccable, des taux concurrentiels

- + Pour répondre en tout temps aux besoins de personnel : nous offrons un service rapide et courtois.
- + Pour assurer l'adaptation de notre personnel à votre équipe : nous assumons les frais d'orientation.
- équipe : nous assumons les frais d'orientation. + Pour maintenir le haut niveau d'expertise de nos employés, nous leur offrons un programme de formation complet et renouvelé annuellement.
- + Pour garantir que nos façons de faire répondent aux plus hautes normes de qualité, nous sommes certifiés ISO 9001.

Et malgré tout, nos taux sont des plus concurrentiels.

Un statut clair

Tel que la loi l'exige, nos professionnels ont un statut d'employé chez Servirplus et n'exercent donc pas à titre de travailleurs autonomes. Ils sont donc couverts par une assurance responsabilité professionnelle, ils sont assurés en cas d'accident de travail et leur rendement est évalué. Les cotisations de l'employeur sont ainsi pleinement assumées par Servirplus.